

## 新園舎ご案内します。



もちろん個室です。これからどのようにマイルームにしていくか楽しみです。

1階と2階の食堂には、自閉症の方の特別個室テーブルがあります。食品サンプルのディスプレイもあります。



広々としたデイルームで1階はサンテラスに出られます。1階2階共にキッチン付で、コーヒーやおやつタイムに利用します。



開放的で大きな風呂場です。一人用の機械浴槽も取り付けました。

以前より広くなった厨房は、IH対応で、オゾン水・噴霧機も取り付けました。2階の食堂には食事をリフトで運びます。

## 今年の秋の陣スポーツや収穫に勤しました。



運動会にて連帯を  
家族ウキウキ

市原緑地公園臨海体育館にて障がい者スポーツ大会が行われました。当日は台風の影響もあり、朝から雨模様での開催でしたが大会が始まると利用者の皆さんは雨空を吹き飛ばすような元気さで、それぞれの競技に参加しました。

今年の行き先は浅草とスカイツリー!!心配した天気も当日は快晴。特にスカイツリーは初めて行く利用者さんばかりで、超高速エレベーター初体験と展望台からの眺めはドキドキ&爽快感。浅草寺では歴史と和の心に触れ、家族そろって時代の進化を感じた旅行でした。



神輿の勢いスゴイ  
収穫祭りだー

今年も高滝神社の祭礼を見てきました。祭りと言えばやっぱりお神輿。学園の職員は地域でも活躍し、神輿にも乗ります。「ワッショイ、ワッショイ」と社務所から身を乗り出して応えました。

草刈りや水撒きをこまめに行い、イノシシからの攻撃に耐え、大切にサツマイモを育ててきました。収穫するまでは不安でしたが、いざ掘ってみると、大きなサツマイモがゴロゴロと出て来てピック!午後はそのサツマイモで芋煮会!皆、舌鼓を打ちながら味わいました。



今年も踊りました  
祝 加茂地区敬老会  
南中ソーラン節

今年の加茂地区敬老会では、職員有志で練習したソーラン節を披露しました。ステージ直前では緊張がピークに達しましたが、終わった後の程よい疲労感。力強く、そして楽しく踊ることができました。



チーバ君やオッサン君も宜伝  
古川学園  
わいわい2013

福祉まつりでは晴天に恵まれ、多くの施設や団体が集まり、販売にも熱が入りました。「チーバ君」と「オッサン君」も、お客様と一緒に来てくれました。沢山のお客さんに、学園生産の椎茸やお花を購入して頂きました。今後も良い生産物を提供出来るように頑張ります。